

ICBF lideró jornada de valoración nutricional para beneficiar a la niñez de El Brazo en Bahía Solano, Chocó

Bahía Solano, 11 de julio de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en un trabajo articulado con la Defensoría del Pueblo, Personería Municipal de Bahía Solano y la Caja de Compensación Familiar del Chocó (Comfachocó), benefició a 43 niñas y niños con una jornada de valoración nutricional para determinar los diagnósticos de salud a temprana edad en la comunidad indígena de El Brazo, municipio de Bahía Solano en el departamento del Chocó.

En el desarrollo de la actividad, el ICBF y las demás entidades que acompañaron la jornada, les realizaron a los menores de edad un esquema completo de vacunación y desparasitación con el objetivo de proteger su salud.

Al final, con el propósito de promover, fomentar, potencializar e identificar las capacidades de niñas y niños, los organizadores de la jornada desarrollaron de manera grupal actividades divertidas para los menores de edad con rompecabezas y dibujo de imágenes.